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領匯終於無法上市，我的聖誕禮物吹了，幸好，這只是技術問題，相信打完官司

後，領匯仍可順利上市。經過第一次的打擊，第二次上市的申請者可能減少，我

也可以分多一些。 

 

既然要重新上市，我建議乾脆把外國機構投資者全部剔除出分配股票的名單上，

就讓領匯成為一個百分百「還富於民」的行為，只配發給香港市民，更重要的是

分配給房委會商場的租戶。現在，最擔心領匯上市的人就是這群租戶，他們擔心

領匯會加租，讓他們優先配股是對沖加租的風險。 

 

領匯無法上市，對昨日港股的影響等於零，昨日港股升幅不小，一些賭場概念股

又再翻炒，一些之前覺得已經漲到離譜而不敢入市的人也入市了。 

 

除了賭業概念股外，恒指也全面炒落後，一些之前升幅較小的股份，昨日表現都

很好。在大股東邢李火原配售後，我向大家介紹過兩次的思捷（330），又創歷史

高價。去年，思捷不足 30 元，我覺得此股不錯，但總是覺得大股東不斷地配售

是一件壞事，最近總算想通了，決定趁配售入場，買便宜貨。 

 

領匯上不了市，許多人都說會影響將來港府資產的上市，更有人說，香港已經過

度政治化，會影響企業上市、影響外資來香港投資。我比較樂觀一點，我認為這

次的狙擊，是政客利用香港司法程序的灰色地帶搞小動作，但是相信他們是不可

能阻止領匯上市，只能做到阻延領匯上市，讓政府為這件事虧一些錢。不過，我

相信政客也明白，如果他們不斷地玩這類遊戲，最終玩火必自焚。試想想，51

萬領匯的申請者在下一次的立法會選舉時，還會不會支持這批政客？他們的所謂

為公屋居民、為商場租戶爭取利益的行動，最終也可能因打輸官司而一無所獲，

選民看在眼中，明白政客不擇手段玩弄政治，政客就會由人民英雄變成人民公

敵，所以我不擔心政客會長期地玩弄這類手法。 
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